

Nützliche Links:

Useful links:

- Auswärtiges Amt/*Foreign Office*
www.auswaertiges-amt.de
- Deutscher Akademischer Austausch Dienst (DAAD)
The German Academic Exchange Service
www.daad.de
- Kooperation international
www.kooperation-international.de
- World Fact Book
<https://www.cia.gov/library/publications/the-world-factbook>
- numbeo.com

WICHTIG: Zur aktuellen Sicherheitslage weltweit informieren Sie sich bitte unbedingt auf den Seiten des Auswärtigen Amtes (oben)!

ATTENTION: *For further information about the political situation please visit the websites of the foreign office (above)!*

Kuba Cuba



Erfahrungsberichte:
experience reports:



Quellen/Sources:

www.daad.de
www.auswaertiges-amt.de
www.wikipedia.de
www.commons.wikimedia.org

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

Allgemeine Informationen

Hauptstadt: Havanna

Amtssprache: Spanisch

Einwohnerzahl: 11,2 Mio. (Stand 2014)

Visum

Ein Visum ist notwendig.

Lebenshaltungskosten (pro Monat)

Als groben Orientierungswert kann man in Havanna ca. 650, US\$ monatlich angeben. In den Provinzen sind die Kosten niedriger.

Unterkunft

Es stehen Plätze (in den oft schlecht ausgestatten) Wohnheimen zur Verfügung, die ca. 30 US\$ im Monat kosten, oder man sucht sich ein Zimmer bei einer Gastfamilie. Die Auslandsämter sind bei der Wohnungssuche behilflich. In Havanna sollte man für die Miete ca. 300 US\$ einkalkulieren.

Hochschulsystem

Die kubanische Hochschullandschaft konstituiert sich aus Universitäten, höheren Instituten, höheren pädagogischen Instituten, Zentren für Hochschulbildung und höheren polytechnischen Instituten. Alle Einrichtungen sind öffentlich und werden vom Ministerium für höhere Bildung kontrolliert. Die genannten Einrichtungen haben alle den gleichen Status.

Wichtige Adressen & Telefonnummern

Allgemeine Notrufnummer: 106

Sperr-Notruf für Deutschland (SIM Karten, EC Karten, Krankenkassenkarten und Kreditkarten): +49 116116

Deutsche Botschaft in Kuba

Embajada de la República Federal de Alemania

Apartado 6610

Ciudad de La Habana, Cuba

General Information

Capital: Havanna

Official language: Spanish

Population: 11,2 m (2014 data)

Visa

A visa is required.

Cost of Living (per month)

The cost of living in Havanna—as a guidance—is about US \$ 650 per month; in the province the costs are lower.

Accommodation

There are rooms in the student dorms, the costs are about US \$ 30 monthly. You can also stay in a host family. The International Offices are assisting in finding a place. In Havanna the rent is about US \$ 300.

Higher Education System

The US higher education system is highly decentralised and varies extensively. The institutions of the US higher education system differ as to their goals (academic/work-oriented), their organisational structure (public/private), their study programs and their financing. There is no central federal entity controlling and coordinating the higher education on the whole.

Important addresses & phone numbers

General emergency number: 106

*Central blocking emergency call for Germany (credit cards etc.):
+49 116116*

German Embassy in Cuba

Embajada de la República Federal de Alemania

Apartado 6610

Ciudad de La Habana, Cuba